

2008.11.10
第2回常北高校の将来を考
える協議会

石川県議、金長町長らにご出席いただき、今年度2回目の協議会を開催しました。今回は授業参観を主に、委員の方から授業の感想をいただいたり、学校から諸教育活動について説明をしたりしました。



2008.11.05
弓道部水戸地区男子個人の部優勝

県高校新人大会水戸地区予選会において、鈴木くん(2年)が8射6中の成績で優勝しました。男子団体も予選を通過し、11月22日の県大会に出場予定です。



2008.11.05
「道徳」公開授業

1年1組・2組で、道徳の公開授業を実施しました。この日は、学校公開日でもあり、地域の方々や早川高校教育課長、さらに、近隣学校の教職員の方々に授業参観をしていただきました。授業後には道徳実践アドバイザーの中井川先生から今後の道徳の授業展開に有意義なご指導とご助言を賜りました。



2008.11.05
第2回さわやか
マナーアップ
キャンペーン

城里町内のJA前で、常北中学校、町役場、町教委、笠間警察署、町交通安全協会など多くの方々に参加していただき、本年度2回目のさわやかマナーアップキャンペーンが行われました。曇天で、寒さの感じられる陽気でしたが、運転者らに安全運転を呼びかけたり、歩行者らに挨拶をしたりしました。



2008.11.05
学校公開日のお知らせ

本県教育目標の1つである「開かれた学校づくり」の一環として、学校公開を実施します。ご多忙中とは存じますが、本校の様子を皆様にご覧いただければと思います。



空に一片の曇りもない快晴のなか、ツール・ド・常北が行われました。紅葉のみられるようになった約40kmの山道をめぐりながらサイクリングを満喫しました。

2008.11.01
第16回ツール・
ド・常北



2008.11.01
ツール・ド・常北
のお知らせ

今年も **ツール・ド・常北** を実施します。ご声援よろしくお願いたします。



2008.10.29
茨城大学模擬
授業 第2学年

10月29日の5・6時間目、茨城大学人文学部准教授宮崎章夫先生による「心理学への招待」という題名の授業が行われました。現代社会につきもののストレスのシステムを分析する大変役に立つ講義でした。ストレスを計る機械も使ったわかりやすい授業に皆引き込まれていました。



2008.10.23
善行賞

茨城県地方総合事務所から「善行青少年」として、3年生の関根くんと恩蔵くんが表彰されました。2人は下校途中、町内の道路側溝で脱輪し立ち往生していた車を見つけ、周囲の人にも声を掛け、救出に当たりました。

2008.10.22
「ギネス常北」
新記録



この日、2つの新記録が誕生しました。1つは、1年生の桑名くんの握力の記録64.4kg(1.4kg↑)、そしてもう1つは、同じく1年生の泉田くんの指上ボール回しの記録1分6秒(38.7秒↑)でした。この2名を含め、生徒たちの今後のさらなるがんばりが期待されます。



2008.10.15 & 16
AED講習会

3年生の生徒と、教職員を対象にAED講習会を開催しました。目の前に傷病者がいるという設定での実技をふくむ講習で、応急手当指導員の橋本先生をはじめとする熱心な先生方の分かりやすい指導を受け、充実した講習となりました。



2008.10.10
薬物乱用防止
講話

「薬物について考えよう～依存性薬物の害～」というテーマで、内科医の千葉先生からは喫煙のもたらす害を映像を交えながら、さらにその後、大宮志村病院の太田先生からは覚せい剤や大麻などの薬物の恐ろしさについてお話いただきました。



2008.09.24
交通安全運動
街頭キャン
ペーン

国道123号線の坏小学校入口近くで、午後2時から約1時間、城里町・笠間警察署・城里町交通対策協議会等による街頭キャンペーンが実施され、本校から風紀委員会の生徒が参加しました。通過する車両の運転者等に対して、「車はキュウリに止まれない」というパンフレットを配布しながら、安全運転を呼びかけました。



2008.09.08
学校PR看板設
置

国道123号線水戸北消防署飯富分署付近に一ヶ所、学校前道路(職員による手作り)に一ヶ所、本校のPR看板が設置されました。これは、本校同窓会(横田昌三会長)が、母校支援策の一環として取り組んだ事業です。



2008.08
インターンシ
ップ

2年生全員が、夏季休業中にインターンシップを実施しました。生徒たちはそれぞれが希望する企業などで就業体験をさせていただき、そこの活動を通して「働くこと」を実感したと思います。今後の進路実現に向け、大いに役立つことを期待します。



>>more